



**PAPA ANUNCIA GIRA POR AFRICA.**— Ciudad del Vaticano, marzo 26. Visitantes tratan de tocar al Papa Juan Pablo II en su audiencia semanal de hoy. El Papa anunció que visitará seis países africanos en mayo. (UNIFAX II de UPI).

## Papa Anuncia una Extensa Jira por Países Africanos

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 26. (UPI).— El Papa Juan Pablo II anunció hoy que hará un viaje de 10 días por seis naciones de África a partir del 2 de mayo.

El Pontífice hizo el anuncio durante su Audiencia General Semanal, a la que dijo que visitará a Zaire, El Congo, Kenya, Ghana, Alto Volta y la Costa de Marfil.

Es la segunda vez que un Papa visita África. El único otro precedente de visita Papal a África fue de Paulo VI, que pasó tres

días en Kampala, capital de Uganda, en julio de 1969.

“Con mi visita intento rendir homenaje a todo el Continente de África y expresar mi sincero afecto a todos los habitantes de ese tan querido continente”, dijo Juan Pablo al anunciar su histórico viaje.

El viaje será el de más larga duración hecho por el Pontífice desde que fue elegido en octubre de 1978.

En su viaje a Polonia y en el que hizo a Estados

—Favor pase a la página 49.

## Familiares Diplomáticos Evacúa E.U. de El Salvador

WASHINGTON, marzo 26. (EFE).— El Gobierno norteamericano ha decidido evacuar de El Salvador a familiares y dependientes de sus diplomáticos, anunció hoy el Departamento de Estado.

“Se trata de una medida de precaución después del asesinato del Arzobispo Oscar Arnulfo Romero”, que afecta a unas 20 personas de nacionalidad norteamericana, informó el portavoz de ese Departamento, Hodding Carter.

El Gobierno de los Estados Unidos —agregó— tiene en su representación de San Salvador unos 25 di-

plomáticos, además del personal auxiliar, que continuarán en sus puestos.

Al comentar este asesinato, Hodding Carter subrayó que el Gobierno norteamericano no tiene pruebas de quién lo llevó a cabo, pero que “la sofisticación técnica con que se perpetró el atentado indica que fue un “trabajo” más profesional que el procedimiento común para esos casos en El Salvador”.

“Confiamos en que el Gobierno de El Salvador encuentre a los culpables y los lleve ante la justicia”, añadió el portavoz del Departamento de Estado.

## Iglesia Hondureña Pide se Busque Paz en El Salvador

TEGUCIGALPA, marzo 26. (ACAN-EFE).— Un llamado urgente al pueblo salvadoreño para que “detenga el baño de sangre iniciado el año pasado”, hizo hoy miércoles aquí la Conferencia Episcopal de Honduras.

Los siete Obispos hondureños se reunieron para hacer un análisis de las causas, los efectos y ulteriores consecuencias de la muerte del Arzobispo de San Salvador, Monseñor Oscar Arnulfo Romero y Galdámez, asesinado el lunes.

“Monseñor Romero — dicen los Obispos hondure-

ños— ha caído en la brecha, como el grano de trigo que muere y pedimos al Señor que su sangre derramada por la obcecación y la dureza de corazones humanos que no tienen escrúpulos para lograr sus fines egoístas, sea fecunda para conseguir para la nación salvadoreña caminos de paz y progreso en justicia”.

Tras decir que la Iglesia Católica Hondureña está profundamente consternada por el asesinato de Monseñor Romero el que condenan energicamente, los Obispos hondureños seña-

—Favor pase a la página 49.

## Anuncian Plan de Austeridad en Gran Bretaña

LONDRES, marzo 26. (AP).— El Gobierno Conservador de la Primera Ministra Margaret Thatcher anunció hoy un plan de austeridad, que incluye el aumento varios impuestos y reduce drásticamente los gastos estatales, en un intento por controlar el deterioro económico británico.

Sir Geoffrey Howe, Ministro de Finanzas, anunció a la Cámara de los Comunes el paquete de malas noticias para fumadores, conductores, bebedores y empresarios, entre otros sectores.

“Ha comenzado un triunfo hacia el realismo”, dijo el Ministro a los legisladores, y añadió que Gran Bretaña no puede “gastarse en la recesión”.

Sir Geoffrey se refirió a la creciente inflación, que se ha prácticamente duplicado en los 11 meses que el

—Favor pase a la página 49.

## Comunistas se oponen en Portugal

# Las Tierras Incautadas Serán Entregadas a Dueños

EVORA (Portugal), marzo 26. (UPI).— El Gobierno de centro-izquierda envió hoy tropas y refuerzos policiales contra molinos a la región sureña gra-

nera que es un baluarte comunista, para enfrentar una ola de huelgas y demostraciones campesinas de protesta contra la devolución de las granjas que

fueron incautadas y colectivizadas después de la revolución de 1974.

Al ocurrir después de repetidas sangrientas escaramuzas entre campesinos

izquierdistas y la policía, se teme que la más grande demostración de oposición al Gabinete de 11 semanas del Primer Ministro Francisco Sa Carneiro provocará nuevos actos de violencia.

El Sindicato de Trabajadores Agrícolas, dominado por los comunistas, que controla unas 400 granjas colectivas de tipo soviético, declaró el día de huelga de 48 horas en la zona granjera de Alemtejo y organizó una gran concentración de protesta en esta capital provincial.

Los sindicatos industriales comunistas también pidieron para hoy y mañana en todo Portugal una hora de “huelga solidaria con la reforma agraria”.

—Favor pase a la página 49.

## Asesinato Mons. Romero Condena de Nuevo el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 26. (AP).— El Papa Juan Pablo II denunció hoy el bárbaro asesinato del Arzobispo de El Salvador Oscar Arnulfo Romero, que calificó de nuevo episodio de crueldad, de locura y de ferocidad.

En una alocución que pronunció a 10.000 personas durante su audiencia semanal, el Pontífice elogió al Prelado de 62 años asesinado el lunes en una Iglesia de la capital salvadoreña como “un hombre que se une ahora a las filas demasiado numerosas de

victimias inocentes”. “No es sólo su archidiócesis sino toda la Iglesia la que sufre de esta violencia inicua, que pisotea la bondad, la justicia, el valor y que por encima de todo ofende el Evangelio y su mensaje de amor, solidaridad y hermandad en Cristo”, dijo el Santo Padre.

Después de señalar que Romero fue agredido cuando oficiaba misa, el

—Favor pase a la página 25.

## Asesinan otro Catedrático en Guatemala

GUATEMALA, marzo 26. (UPI).— El profesor Luis Alfonso Figueroa, Director del Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales de la Universidad de San Carlos fue asesinado cuando se dirigía a su oficina, y su esposa, que viajaba con él, recibió graves heridas, anunciaron las autoridades.

Figueroa iba en su auto, con su esposa Margarita, cuando terroristas que

—Favor pase a la página 49.

## Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUOVA YORK, marzo 26. (UPI).— Al alimentar hoy los temores sobre la inflación y las tasas de interés, el Gobierno condujo al Mercado de valores a su más bajo nivel en 23 meses, en jornada de poco movimiento.

El Presidente del Consejo de Asesores Económicos de la Presidencia, Charles Schultze, desató la tendencia vendedora cuando dijo que por primera vez la inflación ha comenzado a extenderse fuera de control sobre toda la economía.

Al fijar las cuentas con los Bancos miembros, la Junta de la Reserva Federal (Banco Central), autorizó que la tasa para préstamos interbancarios a corto plazo sean de 22 por

—Favor pase a la página 25.



**TRISTE TRAS LA DERROTA.**— Velden, Australia, marzo 26. El astro soviético del ajedrez, Tigran Petrossian, mira tristemente el tablero, mientras se prepara a partir, después de ser derrotado por Viktor Korchnoi, en los cuartos de final del Campeonato Mundial de Ajedrez, que se realiza aquí. (UNIFAX II de UPI).